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ATA DA VIGÉSIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2022, CORRESPONDENTE AO 1 

SEGUNDO ANO DA LEGISLATURA 2021-2024, REALIZADA PELA CÂMARA MUNICIPAL DE SERRA 2 

NEGRA DO NORTE NO DIA 17 DE AGOSTO DE 2022.  3 

  4 

 Aos dezessete (17) do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e dois (2022), no prédio-sede da 5 

Câmara Municipal, situado na Rua Otaviano Augusto de Araújo, n°. 63, Centro, nesta cidade de 6 

Serra Negra do Norte, Estado do Rio Grande do Norte, às oito horas e vinte e oito minutos (08h 7 

e 28min), realizou-se a vigésima sessão ordinária do segundo período do exercício de 2022 e 8 

transmitida pelo Facebook da Câmara Municipal de Serra Negra do Norte, presidida e 9 

secretariada, respectivamente, pelos Vereadores Francisco Inácio Neto (Júnior), Presidente e Ana 10 

Karinne Araújo da Nóbrega, 1ª Secretária, registrando-se a presença dos Vereadores Alysson 11 

Moisés de Medeiros, Ana Karinne Araújo da Nóbrega, Carlos Eduardo Job Gomes (Tiago), Eraldo 12 

Alves de Araújo, Francisco Inácio Neto (Júnior), José Roberto Garcia de Araújo, Sesiom Quinino 13 

Wanderley e Vania Fernandes de Medeiros, em número de oito (8), registrando e justificando a 14 

ausência do Vereador Flávio Barros Bezerra. Na sequência, o Sr. Presidente autorizou a Secretária 15 

da Mesa proceder com a chamada dos vereadores e constatar a presença de Quórum 16 

Regimental, declarou aberta a sessão na conformidade do Artigo 40, parágrafo 6° do Regimento 17 

Interno. Prosseguindo, declarou iniciado o EXPEDIENTE, onde consultou o Plenário quanto à 18 

dispensa da leitura da ata da décima nona sessão ordinária, o que foi acatado por todos e nada 19 

havendo a ser discutido, após serem submetidas a votação, foram aprovadas por unanimidade. 20 

Na sequência, o senhor Presidente solicitou à 1ª Secretária que fizesse a leitura de papéis e 21 

correspondências recebidas. Em seguida, a 1ª Secretária, Vereadora Ana Karinne fez a leitura do 22 

Ofício 180/2022 de autoria do poder executivo. Na sequência, o Sr. Presidente comunicou que 23 

seria despachado para o poder executivo o referido projeto de lei que tramitou em dois mil e 24 

dezoito (2018) e ficou arquivado na Casa. Após, solicitou ao Vereador José Roberto - PT que 25 

procedesse com a leitura das suas proposições, sendo elas o Projeto de Lei 22/2022 que institui 26 

os Jogos Estudantis das Escolas Públicas e Particulares – JEEPP’s no município de Serra Negra do 27 

Norte e dá outras providências. Indicação 13/2022 que sugere ao Poder Executivo Municipal a 28 

elaboração de plano de cargo, salário e carreira dos profissionais da assistência 29 

social.  Requerimento 129/2022 que solicita ao Poder Executivo Municipal informações sobre a 30 

implantação do piso salarial dos servidores da enfermagem. A Seguir, solicitou ao Vereador 31 

Carlos Eduardo (Tiago) - PSDB que procedesse com a leitura das suas proposições, sendo elas o 32 

Requerimento 130/2022  solicita que a Administração Municipal construa na forma do 33 

modelo  “faixa elevada para travessia de pedestres”, em pontos estratégicos da cidade e 34 

especialmente nas áreas que ficam defronte das seguintes referências:  lojas do prédio de “Tonho 35 

Bezerra” na rua Ananias Monteiro Mariz, Praça Senador Dinarte Mariz, prédio do CRAS (antigo 36 

hotel) e Academia Avante, na Rua Coronel Clementino.  Requerimento 131/2022 que solicita que 37 

a Administração Municipal viabilize as providências necessárias, no sentido de instalar parquinho 38 

de brinquedos e diversões para crianças na Praça Chico Josué, bairro Liberdade. Em seguida, 39 

solicitou ao Vereador Eraldo Alves - PT que procedesse com a leitura das suas proposições, sendo 40 

elas o Requerimento 132/2022 solicita que seja informado oficialmente a esta Câmara 41 

Municipal, se nos últimos 12 (doze) meses ocorreu no município algum tipo de crédito financeiro 42 

extra orçamentário decorrente de resgate por ação judicial. Em caso positivo, nos informar o 43 

correspondente valor dessa receita e a data de sua efetiva realização. A Seguir, solicitou ao 44 

Vereador Francisco Inácio (Júnior) - PSDB que procedesse com a leitura das suas proposições, 45 

sendo elas a Moção de Aplauso 25/2022 que envia Moção de Aplauso à Igreja Filadélfia 46 

Pentecostal Independente pela realização do Congresso de Mulheres.  Requerimento 47 

133/2022 solicita que a Administração Municipal possa conceder, pela forma legalmente 48 

permitida e inclusive enviando projeto de lei para a Câmara Municipal caso seja necessário, uma 49 
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ajuda de custo ou gratificação complementar para os servidores efetivos ou contratados que são 50 

condutores de ambulância, tendo em vista que o valor da diária a que esses servidores fazem jus 51 

já está muito defasado e não atende às reais necessidades decorrentes do deslocamento, 52 

principalmente pela carga horária excessiva que os mesmos desempenham nas viagens que 53 

realizam diariamente. Requerimento 134/2022 solicita que a Administração Municipal 54 

providencie o restabelecimento da CASA DE APOIO na cidade do Natal, destinada a receber 55 

pacientes encaminhados para a capital com vistas à realização dos procedimentos de saúde, uma 56 

vez que foi desativada e as pessoas ficam sem qualquer local que possa permanecer após realizar 57 

as consultas ou exames. Em seguida, solicitou a Vereadora Ana Karinne - PSDB que procedesse 58 

com a leitura das suas proposições, sendo elas o Requerimento 135/2022 que solicita ao Poder 59 

Executivo Municipal e a Secretaria Municipal de Saúde a viabilidade legal de disponibilizar mais 60 

motoristas para atender a demanda existente em nosso município.  Requerimento 61 

136/2022 que solicita ao Poder Executivo Municipal e a Secretaria Municipal de 62 

Desenvolvimento Econômico apoio aos artesãos do município com a viabilização de um espaço 63 

público para exposição e venda de seus produtores, durante a Festa da Padroeira.  A Seguir, 64 

solicitou ao Vereador Sesiom Wanderley - PT que procedesse com a leitura das suas proposições, 65 

sendo elas o Requerimento 137/2022  que solicita que a Administração Municipal, através de 66 

uma ação conjunta das Secretarias de Saúde realize um mutirão de combate aos mosquitos 67 

transmissores das arboviroses dengue, zika e chikungunya na zona urbana e rural do município, 68 

inclusive buscando o carro fumacê para que assim possa realizar uma ampla dedetização com 69 

vistas a se atenuar o alto índice de infestação do mosquito Aedes Aegypti no município. Em 70 

seguida, o senhor Presidente encaminhou o Projeto de Lei 22/2022 para as comissões 71 

competentes e a Indicação 13/2022 ao seu destino, após deu-se início a ORDEM DO DIA, após o 72 

sorteio para definição da sequência de uso da palavra, conforme o Artigo 42, parágrafo 9 do 73 

Regimento Interno, após dispensa do uso da palavra pelos Vereadores Alysson Moisés, Ana 74 

Karinne, Eraldo Alves e José Roberto, fez uso da palavra, o Vereador Francisco Inácio (Júnior) 75 

que após saudar a todos, iniciou seu discurso relatando que as pessoas estavam procurando o 76 

mesmo para relatar a quantidade de cachorro e gato nas ruas, citando que já trabalhou no Centro 77 

de Zoonoses por três anos e seis meses e sabe que é lei, não pode sacrificar nem gato e nem 78 

cachorro, relatando que sempre disse que é amante dos animais, principalmente de cachorro, 79 

mas a lei não proíbe que fique os cachorros que estão soltos na cidade e leve para o Centro de 80 

Zoonose até achar alguém para adotar, porque lá esses animais são alimentados, relatando que 81 

a pessoa do Centro de Zoonose se acha tão competente que ele coloque o carro e pegue os 82 

cachorros e acolha no Centro Zoonoses, citando que teve lá no Centro de Zoonose um tempo e 83 

tinha muita alimentação para os cachorros, mencionando que é a favor que os cachorros sejam 84 

tirados da cidade e leve para o Centro de Zoonose para ser alimentado até que chegue uma 85 

pessoa para adotar, porque não tem condições de permanecer nas ruas o tanto de cachorro que 86 

tem solto, citando que gosta muito de cachorro e não é a favor de sacrificar, mas é a favor que 87 

os cachorros sejam retirados das ruas e levados para o Centro de Zoonose até que alguém adote. 88 

Em aparte cedida, ao Vereador José Roberto relatou que esteve conversando com Robson e 89 

também procurou o prefeito para falar sobre a questão do projeto de lei da castração que é de 90 

sua autoria, que as pessoas estavam atribuindo os cachorros soltos na rua a esse projeto, 91 

relatando que estudando viu que foi sancionado uma lei em dois mil e vinte e um (2021) pelo 92 

Presidente Bolsonaro que é proibido maltratar animais, e a forma de prender esses animais no 93 

Centro de Zoonose também é considerado maus tratos, relatando que a lei não permite mais, a 94 

não ser que o animal esteja em fase terminal que é para sacrificar, porque o Centro de Zoonose 95 

é um centro de controle a doenças, citando que até então não entendia, falava também para 96 

prender os animais e quando foi estudar isso foi que percebeu que não é mais permitido, 97 

relatando que era só para esclarecer. Retomando suas palavras, o Vereador Francisco Inácio 98 
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(Júnior) agradeceu as explanações do vereador e relatou que só fortaleceu ao seu discurso, 99 

relatando que não sabia, mas que a lei quem faz é o homem, citando que um presidente fazer 100 

uma lei desta dizendo que é crime um cachorro preso no Centro de Zoonose se alimentando é 101 

crime, questionando se ele solto nas ruas não é crime, mandando ele levar os cachorros pra ele, 102 

enfatizando que esse é o seu ponto de vista, não vê que o cachorro preso no Centro de Zoonose 103 

se alimentando seja maus tratos, mas na rua levando pancadas, porque tem pessoas maldosas 104 

que bate, queima, envenena, e isso não é maus tratos, ressaltando que se ele mudou a lei, ele 105 

devia fazer uma lei mais clara para a população, porque já chegou em vários lugares e o pessoal 106 

diz que essa lei é aqui em Serra Negra que não pode mais prender cachorro, relatando que é 107 

consciente que é uma lei que não pode mais sacrificar os animais, mas como já apareceu essa 108 

nova lei, quem vai entender. Finalizou enfatizando que se homem muda a lei todo santo dia, fica 109 

difícil do vereador fiscalizar e lutar pelo direito do próximo e defender os animais, salientando 110 

que estava falando, porque as pessoas procuraram o mesmo sobre essa questão dos animais, 111 

assim como o mesmo presenciou, mas agora estava de mãos atadas sem ter o que fazer, deixe 112 

eles na rua e que o presidente pegue e leve eles para criar. Em seguida, fez uso da palavra, o 113 

Vereador Carlos Eduardo (Tiago) que saudou a todos e iniciou seu discurso agradecendo a Deus 114 

por estar mais uma vez presente na Casa em defesa do povo de Serra Negra. Em seguida, relatou 115 

que no dia anterior o prefeito anunciou uma grande obra no Morro do Bode, mais do que justa 116 

para aquele bairro que necessita e os moradores vivem sofrendo, ressaltando que ficou muito 117 

feliz em ver a atenção que o prefeito teve por aquele bairro. Ainda em seu discurso, fez um apelo 118 

aos proprietários de terrenos baldios da cidade, principalmente aqueles que adquiriram terrenos 119 

no leilão do município, relatando que já foi procurado por diversas pessoas, o mato está imenso 120 

e muita muriçoca e insetos estão entrando nas casas dos moradores devido ao mato, pedindo 121 

aos proprietários que pense não só em si, mas no próximo que mora vizinho aos terrenos, citando 122 

que a prefeitura municipal fez até uma postagens nas redes sociais, mas infelizmente não viu 123 

uma cobrança por parte do órgão a esses donos de terrenos e ainda continua do mesmo jeito, e 124 

o povo está pedindo que seja tomado as providências, porque existe a Lei 660/2016, fazendo a 125 

leitura da lei, e relatou que não foi tomado as providências, fazendo a leitura dos Artigo 166 e 126 

Artigo 167 da referida lei. Em aparte cedida, ao Vereador Francisco Inácio (Júnior) relatou que 127 

pediu a parte para fortalecer o discurso do vereador, esqueceu de falar no seu discurso, citando 128 

que no terreno vizinho a sua casa, onde era a casa de apoio, o mato está passando das telhas e 129 

o dono não manda limpar, os terrenos de frente na mesma situação, os terrenos que tem na Lago 130 

vê que não é tomado providências, e lá tem lixo e tudo mais, e isto vem se acumulando e fazendo 131 

com que a dengue se alastre na cidade, pedindo para que esses donos de terrenos que façam a 132 

limpeza, porque é muito bom ter o terreno limpo. Relatou também sobre a postagem do prefeito 133 

em relação a caixa d’água, o mesmo já colocou vários requerimento solicitando ao prefeito essa 134 

caixa d’água, porque o pessoal do Morro do Bode já sofreu muito com relação a água, ressaltando 135 

que é justo e merecido construir essa caixa d’água para o pessoal do Morro do Bode, porque 136 

quem tem condições construiu uma cisterna, mas tem pessoas que não condições de construir 137 

nem a sua caixa d’água que dirá fazer uma cisterna, parabenizando a administração por construir 138 

e atender o anseio daqueles moradores do Morro do Bode e de outros que irão vir. Em aparte 139 

cedida, ao Vereador Sesiom Wanderley agradeceu a parte ao Vereador e parabenizou o 140 

vereador por falar sobre a situação destes terrenos que estão sujos, cobertos de mato e às vezes 141 

com recipientes que acumulam água, relatando que está se vivenciando o problema das 142 

arboviroses, dengue, zika e chikungunya,  ressaltando que o poder executivo tem que dar 143 

exemplo, porque tem muito terreno da prefeitura sujo também, cobertos de mato, citando que 144 

pode sair nas ruas que encontram diversos terrenos completamente sujos e cheios de mato, 145 

enfatizando que isto tem que ser feito em conjunto, o executivo e os donos de terrenos. 146 

Retomando suas palavras, o Vereador Carlos Eduardo (Tiago) agradeceu as ex0lanacoes dos 147 



4 
 

vereadores, e pediu atenção ao executivo e aos proprietários dos terrenos, relatando que como 148 

o vereador citou, mora perto de onde era a casa de apoio e é absurdo a quantidade de insetos 149 

que entram nas casas à noite se deixar a porta aberta, citando que se não tiver cuidado até cobra 150 

tem. Em aparte cedida, a Vereadora Vania Fernandes relatou que é importante enquanto 151 

cidadão cada um cumprir o seu dever, relatando que é uma realidade, as pessoas as vezes acaba 152 

esquecendo os terrenos baldio e nesse período só faz aumentar índices de casos de dengue e 153 

não se sabe para onde identificar, enfatizando que cabe a cada um enquanto cidadão fazer a sua 154 

parte, se unir, citando que os agentes de endemias estão fazendo seu trabalho, mas muitas vezes 155 

as pessoas vão deixando de lado, salientando que se isto não tiver um rigor maior, porque se não 156 

fizer a limpeza desses terrenos nunca vai conseguir diminuir ou acabar com esses casos de 157 

dengue no município e em outros setores, citando que seria bom se identificasse e divulgasse os 158 

terrenos que estão assim nesta situação, relatando que as vezes o dono não passa pelo terreno, 159 

mas quem passa precisa identificar, como o vereador falou que os terrenos públicos estão nesse 160 

estado já poderia identificar e citar os nomes, pedindo ao vereador puder citar os nomes e 161 

localização de alguns terrenos, porque o vereador pode não passar naquela localidade, mas pode 162 

cobrar do agente de endemias responsável por aquela área, cobrar da administração para fazer 163 

o serviço, porque tem um gestor responsável, uma equipe de endemias responsável, mas é uma 164 

ajuda para eles quando os vereadores, representantes do povo cita os terrenos que estão nesse 165 

estado que pode estar provocando esse aumento dos casos de dengue, para que chegue a 166 

administrar e seja resolvido o problema em prol da administração. Retomando suas palavras, o 167 

Vereador Carlos Eduardo (Tiago) agradeceu as explanações da vereadora, e relatou que juntos 168 

são mais fortes. Finalizou deixando os votos de pesar e solidariedade aos familiares e amigos 169 

de  Assis, inclusive primo do Vereador José Roberto, relatando que teve a honra de conhecer ele 170 

no período da campanha, recebei o mesmo muito bem em sua casa, citando que participou do 171 

sepultamento dele e viu no semblante de cada pessoa a tristeza, mas também falando muito 172 

bem de Assis pelo coração grande que ele tinha, por ajudar as pessoas e nunca deixou 173 

desamparado aqueles que mais precisavam, rogando a Deus que dê o descanso eterno a ele e 174 

conforte o coração de todos os familiares. Após, fez uso da palavra, o Vereador Sesiom 175 

Wanderley saudou a todos e iniciou seu discurso relatando que estavam retomando o segundo 176 

semestre do ano de dois mil e vinte e dois (2022), retomando os trabalhos de fiscalização em prol 177 

do município e do povo da cidade. Em seguida, relatou que nesse mês de recesso, como de 178 

costume, as pessoas não pararam de procurar, de fazer suas reclamações, e os Vereadores não 179 

pararam de fiscalizar e correr atrás dos fatos e dos assuntos relacionados ao município. Ainda em 180 

seu discurso, relatou sobre o requerimento de sua autoria, relatando que evidencia no município, 181 

principalmente na zona urbana um índice muito elevado de arboviroses como a dengue e a 182 

chikungunya, mencionando que é impressionante a quantidade de pessoas acometidas, citando 183 

que todos conhece alguém que teve dengue ou chikungunya, enfatizando que é importante frisar 184 

que as pessoas estão tendo a faze mais grave da doença com frequência, salientando que não 185 

sabe se tem a ver com o covid, se o covid baixou a imunidade das pessoas, mas que as formas 186 

graves de dengue e Chikungunya tem se mostrado mais presentes nas pessoas, citando que tem 187 

informação de inúmeros focos no município,  relatando que de acordo com as normas técnicas 188 

o carro fumacê, que é uma atitude importante que o governo municipal junto com o governo do 189 

estado podem providenciar isto para cada município, mas é necessário que exista um índice de 190 

infestação predial acima de cinco por cento (5%) e que exista a transmissão viral, citando que 191 

encontra pessoas com dengue hemorrágica já no município, pessoas acometidas de 192 

chikungunya, então o município hoje se enquadra nessas condições,  relatando que é uma 193 

atitude importante para que o gestor municipal junto com a SESAP procure providencias o carro 194 

fumacê para o município, mencionando que no tem duas bombas que jogam o veneno para 195 

matar os mosquitos, ressaltando que a informação que tem é que as duas (2) bombas estão 196 
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quebradas, fazendo o apelo para que se realmente essas duas bombas estiverem desmanteladas 197 

que seja providenciado o conserto dessas bombas, pedindo para que algum vereador da 198 

oposição possa verificar, para que comece a combater o mais rápido possível essa praga. Ainda 199 

em seu discurso, relatou sobre a situação das estradas vicinais do município, relatando que o 200 

Vereador Eraldo falou na sessão passada, mas o mesmo estava repetindo e fazendo esse apelo 201 

em nome das pessoas que moram na zona rural que produzem leite, melancia, feijão, porque 202 

essas pessoas estão com dificuldade de fazer o escoamento de seus produtos, ressaltando que 203 

as estradas rurais do município se encontram em péssimas qualidades, os baldes dos açudes 204 

estão todos deteriorados ou praticamente todos, não é feito o conserto apropriado colocando o 205 

material, a forra para poder passar a lâmina, citando que precisa enxergar isso, porque já está na 206 

metade do mês de agosto, em dezembro já começam as chuvas, o homem do campo vai usufruir 207 

da estrada boa pelo menos quatro (4) meses, fazendo um apelo para que as estradas vicinais 208 

sejam consertadas o mais rápido possível para que possam usufruir disso, relatando que anda 209 

em outros municípios vizinhos São José do Espinharas, Timbaúba dos batistas, essa semana teve 210 

na festa da padroeira de Acari e viu todas as estradas estão todas feitas com material, é um 211 

verdadeiro tapete, e as estradas de Serra negra entrando o mês de setembro, a festa da 212 

padroeira, e as estradas ainda se encontram em péssimas condições de trafegar na zona rural do 213 

município Em aparte cedida, ao Vereador Francico Inácio (Júnior) relatou que foi procurado por 214 

três (3) moradores do Mamaguape, mas falou com a pessoa de Pretinho e ele sempre vem 215 

atendendo os pedidos, citando que lá se adoecer alguém para chegar na cidade é complicado, 216 

porque a estrada não dá mais condições de trafegar, e as pessoas estão pedindo para que as 217 

máquinas vão o mais rápido possível para consertar as estradas, e Pretinho prometeu que nesses 218 

quinze (15) dias a estrada do Mamanguape estaria feita, citando que sabe que tem estradas em 219 

situação até pior, mas acredita que as estradas sejam feitas e que esse pedido que fez a ele para 220 

fazer essas estradas, que seja atendido na data que ele colocou, porque as pessoas têm medo de 221 

alguém adoecer e não ter tempo de socorrer, ressaltando que é consciente que está muito 222 

atrasado, pois está no mês de setembro e as estradas não foram concluídas, ressaltando que 223 

também tem que reconhecer que o inverno graças a Deus foi grande, mas sempre diz que 224 

impossível é existir dois Deus. Em apart cedida, ao Vereador Eraldo Alves somou-se a discussão 225 

do vereador e falou nesse assunto na sessão passada, porque vê que é o problema mais crítico 226 

nesse momento na zona rural as estradas, mas claro que reconhece a qualidade do bom inverno 227 

que teve esse ano que ocasionou mais desgastes nas estradas, mas por outro lado tem que 228 

avaliar que tem um patrol do município nova, um bom profissional que está fazendo um bom 229 

trabalho, mas percebe que falta uma prioridade, que fosse alocar mais máquinas, mas que no 230 

mínimo tivesse uma retroescavadeira, uma caçamba e um trator a frente dessas estradas, 231 

fazendo o roço e colocando material de boa qualidade em alguns trechos e nos baldes de açudes 232 

para que as estradas estivessem sendo feitas com maior qualidade, ressaltando que tem a 233 

questão das prioridades e que todos sabem as principais estradas do município, citando essa 234 

estrada saindo de Serra Negra até chegar na Pitombeira, todos sabem que é uma das principais 235 

estradas, porém da Conceição até chegar na Pitombeira não foram feitas, e muitas estradas que 236 

deveriam ser prioridades estão ficando por último, está sendo feito trechos de estradas que tem 237 

pouco trafego, citando que a estrada da Lagoa da Serra para sair nos poços que poucos carros 238 

passam lá, ressaltando que tem que ver essas questões das principais estradas, porque no seu 239 

ver deve fazer as principais estradas do município, por exemplo onde passa estudante e tem 240 

escoamento de produção e as outras irem fazendo em outra etapa, mas no momento o maior 241 

questionamento que ver por parte das pessoas que moram na zona rural é a ausência de ser feito 242 

o roço e colocar material em alguns trechos de estrada para poder feito um bom trabalho. 243 

Retomando suas palavras, o Vereador Sesiom Wanderley finalizou agradecendo as explanações 244 

dos vereadores. A seguir, fez uso da palavra, a Vereadora Vania Fernandes que após saudar a 245 
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todos, iniciou seu discurso agradecendo a Deus por mais uma oportunidade na Casa e relatou 246 

sobre a sua satisfação quando no dia anterior viu o anúncio da ordem de serviço pelo poder 247 

executivo, onde anunciou a ordem de serviço, para a construção da caixa d'água dos moradores 248 

do Morro do Bode, que é um anseio antigo dos moradores do bairro, relatando que em Serra 249 

Negra a parte mais penalizada, os moradores que mais sofriam com a falta de água 250 

principalmente na época do racionamento é o Morro do Bode que é a parte mais alta, onde era 251 

abastecido todo os reservatórios que tem na parte baixa para poder subir água para o Morro do 252 

Bode, citando que no período  de racionamento muitas famílias procuravam os vereadores para 253 

dar uma palavra por aquelas pessoas que trabalham a semana inteira durante o dia, e quando 254 

chegam em casa à noite não tem água, no final de semana quando vai fazer os afazeres de casa 255 

para deixar pronto na semana não tem água, e pagavam suas águas mensalmente, relatando que 256 

todos os dias os vereadores eram procurados para que falassem, citando que já fez vários 257 

requerimentos em outros anos e esse ano através do Requerimento 17/022 de sua autoria, 258 

protocolado em fevereiro, solicitando ao poder executivo que construísse essa caixa d’água e a 259 

resposta foi que seria atendido e estava contido no programa Serra Negra +, e hoje ver o 260 

programa sendo realizado e a população está tendo retorno, ressaltando que ficou muito feliz, 261 

parabenizando e agradecendo ao Poder executivo, citando que quando essa caixa d’água for 262 

construída os moradores do bairro não vão mais passar por este problema com a falta de água e 263 

quando chegar do serviço vai ter água para fazer os afazeres de casa. Finalizou parabenizando 264 

seu afilhado Jonas, filho de Pequena e Jarbas Ribeiro ex-vereador, desejando parabéns, muita 265 

saúde e um futuro de prosperidade e sucesso. Em seguida, o senhor Presidente deu início a 266 

ORDEM DO DIA, e passou a discussão do Requerimento 129/2022, em discussão, o Vereador 267 

José Roberto relatou que diante da importância desses de saúde, a sanção do Presidente 268 

Bolsonaro e também considerando que alguns prefeitos já estão colocando na folha de 269 

pagamento para dezembro a questão do piso salarial, também pediu informações ao município 270 

sobre o pagamento do Piso Salarial dos técnicos de enfermagem, enfermeiros e espera receber 271 

um resposta positiva para esses profissionais. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo 272 

submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por 273 

todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa 274 

que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 130/2022, em discussão, o 275 

Vereador Carlos Eduardo (Tiago) relatou que depois de ouvir e ver, trouxe ao plenário esse 276 

requerimento e grifou alguns pontos, em frente das lojas de Toim de Bezerra, por causa do 277 

pessoal das fábricas,  também em frente ao ABC, e lá de frente ao ABC tem, mas é normal e como 278 

os motoristas da cidade não tem costume de parar para dar preferência aos pedestres, mas é 279 

louvável que seja uma faixa de pedestres elevada, porque mesmo sem querer o motorista vai 280 

parar, assim como a praça necessita, devido às crianças as terem acesso, o CRAS, na Academia e 281 

em outros lugares, pedindo para que o poder executivo analise e atenda ao pleito. A Vereadora 282 

Vania Fernandes parabenizou o vereador pelo requerimento, relatando que é um requerimento 283 

de extrema necessidade, porque no município está aumentando o fluxo de carro e moto e cada 284 

vez mais dificulta a travessia do pedestre, citando que em outros anos já tinha feito requerimento 285 

solicitando que fosse colocado essa faixa, principalmente em frente às escolas, citando que já é 286 

um mérito, uma conquista, uma vitória,  porque em frente à escola ABC já tem faixa de 287 

pedestres,  é o primeiro passo dado para acreditar que em outros locais possa ser colocado, 288 

relatando que além dos pontos que o vereador citou, também acrescenta em frente a escola 289 

CEA, porque quando os alunos estão chegando e saindo é um fluxo de pessoas muito grande e 290 

muitas vezes o condutor muitas vezes talvez não queira nem esperar que essas crianças possam 291 

fazer essa travessia, também outro ponto que considera importante é ali nos prédios de 292 

Josenildo, onde funciona pontos comerciais, é uma principal asfaltada e talvez isso possa 293 

dificultar ainda mais essa travessia, somando-se ao requerimento do vereador e pediu para 294 
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subscrever a proposição.  O Vereador Sesiom Wanderley parabenizou o vereador pelo 295 

requerimento, relatando que fez um requerimento solicitando faixa de pedestres esse ano, 296 

ressaltando que não sabe qual é o critério, as normas de trânsito para que coloque as faixas de 297 

pedestres, mas acredita que nos locais mais movimentados como o vereador falou, escolas, 298 

igrejas, pontos comerciais que tem muito movimento, como a Vereadora Vania citou, 299 

ressaltando que essas faixas elevadas, encontra muito em Patos-PB, ajuda muito o pedestre e vai 300 

coibir aquele motociclista ou aquele motorista que andam em alta velocidade, citando que o 301 

asfalto traz benefícios, mas também malefícios, mencionando que hoje em Serra Negra vê vários 302 

motoristas andando em alta velocidade e os quebra-molas que tem na cidade não coíbem altas 303 

velocidades, as pessoas continuam andando em alta velocidade, inclusive alguns motoristas da 304 

prefeitura dirigem em alta velocidade, colocando as pessoas em risco, ressaltando que as faixas 305 

de pedestres elevadas vão conscientizar  e coibir esses motoristas irresponsáveis, citando que 306 

próximo a Creche Ruy Pereira também precisa, porque tem um fluxo grande na frente do hotel. 307 

O Vereador Carlos Eduardo (Tiago) relatou que colocou em frente ao CRAS, o antigo hotel. Ainda 308 

agradeceu aos vereadores e relatou que está aberto para quem quisesse subscrever. Não 309 

havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto 310 

contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o 311 

senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu 312 

destino. Requerimento 131/2022, em discussão, o Vereador Carlos Eduardo (Tiago) relatou que 313 

é mais um requerimento de sua autoria, onde após ouvir muitas pessoas, citando que tem uma 314 

moradora do bairro na Casa, relatando que a praça é linda e um bairro que tem muitas crianças, e 315 

é de suma importância esses parquinhos para as crianças brincar e se divertir, sem precisar que 316 

ir com seus pais até a praça principal para brincar. O Vereador Sesiom Wanderley parabenizou 317 

o vereador pelo requerimento, relatando que é de extrema importância para socializar as 318 

crianças do bairro Serra-negrinha e dá oportunidade deles brincarem, relatando que a praça ficou 319 

muito bonita, foi uma emenda do Deputado Federal Benes Leocádio na época que Alysson era 320 

prefeito, ressaltando que necessita desse entretenimento para as crianças do município, 321 

enfatizando que além de colocar esses brinquedos lá,  já foi solicitado pelo mesmo e pela 322 

Vereadora Ana Karinne o conserto e melhoramento dos outros brinquedos que já existem no 323 

município.  A Vereadora Vania Fernandes parabenizou e somou-se ao requerimento do 324 

vereador, relatou que esses parquinhos são necessários para as crianças,  principalmente para as 325 

crianças, ressaltando que a praça foi recém inaugurada no bairro, na qual a mesma teve a 326 

oportunidade de nomear a praça do bairro com o nome de Chico de Josué, morador do bairro da 327 

Liberdade, e como no projeto não constava o parquinho, mas se somava ao vereador para o 328 

poder executivo colocar o parquinho na praça e as crianças poder ter acesso aos parquinhos para 329 

brincar e não precisar se deslocar até a praça principal, porque lá está mais próximo de casas e 330 

de seus pais, assim ficando mais seguros. O Vereador Carlos Eduardo (Tiago) agradeceu as 331 

explicações dos vereadores e relatou que estava aberto para quem quisesse subscrever, 332 

ressaltando que sobre os demais parquinhos, as pessoas estão cobrando para trocar a areia por 333 

fazer muito tempo que não troca e também por causa dos animais dos animais passando e 334 

prejudicando as crianças. O Vereador José Roberto parabenizou o vereador pelo requerimento, 335 

relatando que é uma proposição muito merecida, citando que frequenta bastante o bairro Serra-336 

negrinha e percebe a quantidade de criança que lá residem, muitas crianças, pedindo para que o 337 

executivo olhe com zelo para essa proposição e pedindo para subscrever. Não havendo nada 338 

mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o 339 

requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor 340 

Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. 341 

Requerimento 132/2022, em discussão, o Vereador Eraldo Alves relatou que o requerimento se 342 

faz necessário tendo em vista a importância dos vereadores terem um total conhecimento da 343 
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parte financeira, das receitas do município, muitas vezes até para que possa cobrar das 344 

prioridades e entender alguma falha ou falta de recurso, relatando que aproveitou a resposta do 345 

requerimento, onde o Vereador Alysson tinha pedido sobre os valores de arrecadação da taxa de 346 

iluminação pública, dentre outras que precisam saber, porque tem curiosidade e se porventura 347 

o município tenha adquirido esse tipo de receita, não tem a obrigatoriedade de constar no portal 348 

da transparência, não é da parte de transferência constitucionais, mas fez o requerimento e 349 

aguarda a resposta para posteriormente fazer maiores comentários. Não havendo nada mais a 350 

ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento 351 

foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à 352 

Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Moção de Aplauso 353 

13/2022, em discussão, o Vereador Francisco Inácio (Júnior) relatou que não poderia deixar de 354 

falar sobre essa moção de pesar a toda igreja Filadélfia que trabalhou na direção dessa mulher 355 

virtuosa, a missionária Maria José Gomes que é a esposa do pastor Lindoaldo Cavalcanti, mas 356 

conhecido por pastor Júnior, relatando que seria o quinto ano, mas infelizmente por motivo 357 

dessa doença, passou dois anos sem ter esse congresso virtuosas, onde essas mulheres vêm 358 

lutando para salvar vidas, pregando o amor de Deus na cidade e zona rural, pregando a palavra 359 

e o amor de Deus a todos que crê, ressaltando que é com muito amor e carinho que tem o prazer 360 

de apresentar essa moção de Aplauso à Igreja Filadélfia. O Vereador Sesiom Wanderley pediu 361 

para subscrever e relatou que quem pregando a palavra de Deus é a bondade deve sempre estar 362 

junto. O Vereador Francisco Inácio (Júnior) relatou que deixava aberto para todos que quisessem 363 

subscrever. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetida em votação, não tendo 364 

nenhum voto contrário, a moção foi aprovada por todos os vereadores presentes. Na sequência, 365 

o senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse a moção ao seu destino. 366 

Requerimento 133/2022, em discussão, o Vereador Francisco Inácio (Júnior) relatou que coçou 367 

o requerimento porque estava conversando com motoristas de ambulância, Marcos de Zé Batista 368 

e Rausso de Nini, ressaltando que também conversou com outros motoristas de ambulância e 369 

teve conhecimento, e é justo e merecido que essa ajusta de custo a esses motorista que se 370 

dedicam muito ao município, tem uma carga horária muito pesada, tem motorista que sai de 371 

duas horas (2h) da manhã e não tem hora para voltar, enfatizando que não concorda com essa 372 

diária de setenta e cinco (75) reais que eles recebem, não tem data certa para receber, 373 

salientando que esses motoristas têm que ser reconhecido, porque eles dão o seu melhor para 374 

ajudar o povo, pedindo encarecidamente ao prefeito e a Secretaria de saúde que olhasse, citando 375 

que se fosse necessário mandar para a Casa, que mandasse, porque tem certeza que a Casa 376 

abraça é aprova essa ajuda de custo para esses motoristas, pedindo para dar valor ao povo, a 377 

essas pessoas que tanto trabalha para ajudar o povo da cidade. O Vereador Sesiom Wanderley 378 

parabenizou o vereador pelo requerimento de extrema importância,  justo e merecido para esses 379 

profissionais, ressaltando a responsabilidade que cada motorista de ambulância tem que ter, 380 

enfrentar noites dirigindo pela saúde das pessoas que necessitam, as urgência e emergências, 381 

questionando o que era do hospital, enfermeiro ou médico se não fosse o motorista da 382 

ambulância para transportar o doente, enfatizando que uma diária de setenta e cinco (75) reais 383 

é um valor irrisório considerando os valores atualmente,  para subscrever. O Vereador Carlos 384 

Eduardo (Tiago) parabenizou o vereador pelo requerimento e relatou que é  um requerimento 385 

de suma importância, enfatizando que fez parte desta classe, trabalhou oito (8) meses na 386 

prefeitura levando os pacientes para Natal, citando que na época era cinquenta (50) reais, 387 

relatando que teve dia de chegar em casa meia noite, pagando café, almoço, janta e lanche, e 388 

tirava do bolso, porque a diária não dava, relatando que já trouxe o requerimento para Casa no 389 

ano passado subscrever. O Vereador Francisco Inácio (Júnior) relatou que estava aberto para 390 

quem quisesse subscrever, ressaltando que só vai fortalecer, citando que foi em Santa Cruz não 391 

colocou quase nada no prato e deu vinte e três (23) reais. A Vereadora Vania Fernandes 392 
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parabenizou o vereador pelo requerimento e relatou que a cada ação que o poder público faz, 393 

ele precisa seguir a legislação, mas sabe que as diárias estão defasadas, então que o poder 394 

público possa mandar um projeto de lei para que dentro da legalidade os vereadores possa 395 

aprovar e aumentar a diária desses profissionais, porque como o vereador disse eles passam o 396 

dia fora em Natal e devido a inflação, os preços estão mais altos e qualquer refeição é quase uma 397 

diária dessa, relatando que acreditava que as diárias eram pagas de forma correta com a data 398 

certa para receber, e o Vereador disse que não tem data para receber, relatando que nunca tinha 399 

sido questionada que as diárias não tinham data certa para receber, enfatizando que achou que 400 

junto da folha de pagamento já tinha a previsão de receber essas diárias, mas precisa cobrar para 401 

que isso seja feito de forma correta até para incentivar os profissionais a divulgar o que está 402 

acontecendo para ser corrigido. O Vereador Francisco Inácio (Júnior) relatou para a vereadora 403 

que acredita na palavra desses profissionais, porque acredita que jamais eles iam deixar o mesmo 404 

trazer algo para a tribuna que não fosse verdade, como o vereador falou eles tem muita 405 

responsabilidade, também tem carinho pela população, eles trabalham por amor, citando que 406 

nunca viu Marcos e Rausso com raiva e sim sempre com o sorriso no rosto, relatando que ficou 407 

triste quando ele disse que não tinha data certa para receber, essas diárias já não são quase nada 408 

e ainda não tem data certa. A Vereadora Ana Karinne parabenizou o vereador pelo 409 

requerimento, somou-se a temática, com o intuito de reconhecer e valorizar o serviço que os 410 

motoristas realizam, sempre com muito esforço e dedicação, como o vereador relatou que é de 411 

conhecimento de todos os vereadores e toda a população o trabalho que eles realizam, muitas 412 

vezes tem imensas demandas e tem que se desdobrar para dar conta, ressaltando que tudo que 413 

for para melhorar as condições do trabalho dos motoristas, terá o apoio e dedicação dos 414 

vereadores, claro que dentro das disponibilidades do município de forma legal, e com certeza 415 

será aprovado e espera que em breve possa vir a Casa um projeto de lei, quem sabe até uma 416 

reforma administrativa, porque vê que o número existentes não suporta a demanda, pedindo 417 

permissão para subscrever. O Vereador Alysson Moisés parabenizou o vereador pelo 418 

requerimento, relatando que é muito justo, relatando que é uma função muito importante a do 419 

motorista de ambulância, imagine estar em casa e duas horas da manhã receber uma ligação 420 

para ir com paciente para Natal, é uma responsabilidade grande, citando que é um dos empregos 421 

mais difíceis que acha é motorista de ambulância, sai de casa sem hora para chegar, tem que 422 

dirigir com muita responsabilidade porque está carregando a vida de outras pessoas, relatando 423 

que é um requerimento justo, e espera que o município veja o lado desses motoristas e que de 424 

certa forma beneficie eles e melhore as condições de trabalho deles, porque quando o trabalho 425 

é valorizado se trabalha mais satisfeito e trabalha melhor, pedindo para subscrever. O Vereador 426 

Eraldo Alves parabenizou o vereador pela proposição e relatou que reconhecidamente sabe que 427 

o motorista de ambulância, inclusive acha que eles tem um salário mínimo mais pouca coisa de 428 

insalubridade, e com essas diárias que hoje não dá para satisfazer e muito justo haver uma 429 

correção dentre das formas legais para que esses possam prestar um serviço cada vez melhor e 430 

de maior qualidade para a população, relatando que já discutiu anteriormente, tem ouvido 431 

muitas críticas e ausência na falta de prestação de serviço nesses setores, enfatizando que muitas 432 

pessoas procuram relatando que hora tem motorista e não tem o carro e hora tem o carro e não 433 

tem motorista, ressaltando que é preciso debater, porque tem uma lista de doze (12) motoristas 434 

na secretaria de saúde e uma quantidade de veículos recém chegados, novos e alocados, 435 

salientando que é preciso ver o que está acontecendo para que a população venha receber um 436 

serviço de qualidade nesse setor, desde a correção ao estímulo do valor pago aos motoristas que 437 

fazem esse serviço árduo, mas tão importante, como foi dito viajam de madrugada e não tem 438 

hora para voltar e é um serviço necessário para a população, relatando que é decepcionante 439 

quando uma pessoa carente não tem um veículo, e aqui não tem uma oferta de táxi ou uber, e 440 

uma pessoa doente chega a precisar de um transporte para lhe transportar a um hospital local, 441 
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como para fora e ai vem acontecendo diversos problemas, então a partir do bom pagamento é 442 

um estimulo ao profissional, e outros assuntos que precisa aprofundar também nessa área para 443 

que esse serviço seja melhorado no município, relatando que assinava embaixo para que com 444 

essa proposição realmente venha ser corrigido e dado resposta, enfatizando que o fato do atraso 445 

nesse pagamento, porque já recebeu diárias de prestação de serviço de prestação de serviço 446 

como servidor público e o correto tanto aqui da Casa como do executivo é o servidor requerer a 447 

diária um dia antes, inclusive no dia da prestação de serviço já sair com o pagamento em mão 448 

para que possa utilizar durante a viagem, mas essa informação é algo que precisa questionar para 449 

que seja corrigido e melhorado. O Vereador Carlos Eduardo (Tiago) relatou que realmente não 450 

existe o dia de pagamento para o pagamento, porque foi funcionário e como não vai todos os 451 

dias, não tem como requerer a diária e quando vai para Natal tem que trazer o roteiro, o hospital 452 

que parou, a hora que saiu, tem que trazer todo o roteiro, apresentar a um funcionário da 453 

secretaria de saúde, lá ela faz a diária e envia a prefeitura e isto tem um intervalo de dias, como 454 

o Vereador Eraldo falou no termo de diária da Casa é diferente, se vai para algum lugar já sai com 455 

o valor na hora, lá não tem que trazer o roteiro todo de ida e volta. O Vereador Francisco Inácio 456 

(Júnior) relatou que a lei quem faz é o homem,  então se a diária já tem o valor fixo, ele pode 457 

rodar o dia todo e a noite toda só vai receber setenta e cinco (75) reais, relatando que se tiver 458 

um cronograma bem feito de quem vai e quais dias da semana fica mais fácil do que fazer essas 459 

diárias, porque tanto eles podem ir e voltar como rodar o dia todo eles só vão receber aquele 460 

valor, portanto está tentando melhorar as condições desses motoristas. A Vereadora Vania 461 

Fernandes  relatou que nas referências que o vereador falou, o processo é feito desta forma e 462 

no setor público funciona dessa forma através de prestação de contas, a diária é enviada para 463 

pagamento mediante as despesas, a comprovação que esse profissional fez a viagem e retornou, 464 

e como o vereador falou vai a viagem, traz o relatório e entrega à secretaria para fazer o processo 465 

e encaminhar ao setor financeiro, citando que isto é normal, tem que seguir a legislação, citando 466 

que o Vereador Alysson já foi gestor e acredita que ele sabe e tem mais conhecimento do que 467 

todos que tem que seguir dessa forma, mas o que discutiu é que mesmo depois do processo feito 468 

não tem um dia certo para pagar, estava se colocando no lugar desses profissionais que relataram 469 

ao vereador, ressaltando que tem os dias previstos por lei para fechar a folha, mas não tinha o 470 

conhecimento de não ter previsão de pagamento e que estava atrasada, relatando que estava 471 

questionando esse ponto, porque enquanto vereadora representante do povo não sabia que 472 

acontecia isto, acreditava que o pagamento era feito logo quando fazia a prestação de contas, e 473 

se não está sendo desta forma está sendo injusto, porque eles estão prestando o serviço, 474 

mencionando que quando saísse da sessão ia na secretaria de saúde e no setor financeiro falar 475 

sobre essa informação que recebeu. O Vereador Francisco Inácio (Júnior) relatou que ficava feliz, 476 

porque via um caminho andado para resolver a situação desse motorista, agradecendo as 477 

emanações de todos. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não 478 

tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. 479 

Na sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse o 480 

requerimento ao seu destino. Requerimento 134/2022, em discussão, o Vereador Francisco 481 

Inácio (Júnior) relatou que é uma pessoa que sempre vai acompanhando alguma pessoa para 482 

Natal e presenciou a situação de muitas pessoas que vão fazer exames e fazer radioterapia, 483 

quimioterapia, citando que por experiência própria foi tem quinze (15) dias com seu amigo 484 

Francisco/Savana, tinha uma pessoa que tomou radioterapia e ficou mal, a pessoa vomitou e 485 

tudo, mas o carro saiu mais de quatro horas (4h), porque estava esperando outra pessoa, 486 

relatando que no momento que tiver a casa de apoio a pessoa em vez de estar sentada em uma 487 

cadeira ali por mais que seja confortável, mas a pessoa precisa se deitar e relaxar um pouco, e a 488 

casa de apoio está desativada, citando que acredita que a administração vai olhar diferente e vai 489 

ativar a casa de apoio  todos os dias, porque já pediu a Deus para conseguir uma casa para ajudar 490 
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uma pessoa que ia ficar em Natal, citando que lembrou de uma pessoa que disse ao mesmo que 491 

quando precisasse as portas estariam abertas para receber quem o mesmo mandasse e o mesmo 492 

ligou e a pessoa ficou lá, porque nesse tempo tinha a casa de apoio, mas a casa de apoio estava 493 

fechada, mas não é  justo a pessoa não só adoece na semana, então que a casa seja aberta para 494 

ajudar o pessoal, tem pessoas com CA que precisa desse apoio, que precisa da Casa, também 495 

pessoas que vão consultas e saem cedo, e tem que esperar o dia todo e tendo a casa de apoio 496 

vai se alimentar, vai tomar um banho e descansar o povo, relatando que estava pensando no 497 

melhor para o povo, pedindo a compreensão da administração e da secretaria de saúde, citando 498 

que não tem Secretária melhor do que Juliane, porque ela sente a dor do próximo e até o não 499 

que ela dá é educado, relatando que fica feliz que ela vai ter bebê e vai se afastar, e já ver que 500 

vai ser seis meses de prejuízo diante dos comentários, porque se afastando uma pessoa como 501 

Juliane e entrando uma pessoa que não entenda a jornada vai ser só prejuízo, rogando a Deus 502 

que não fosse a secretária que assumiu no passado. Deixando sua indignação se for ela que for 503 

assumir a secretaria. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não 504 

tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. 505 

Na sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse o 506 

requerimento ao seu destino. Requerimento 135/2022, em discussão, a Vereadora Ana Karinne 507 

relatou que o requerimento surgiu de presenciar algumas situações e observar a quantidade de 508 

números de veículos existentes no município e principalmente a. Demanda da saúde, relatando 509 

que todos os motoristas que desenvolvem a sua atividade no município, eles fazem essa 510 

atividade muito bem, citando que valoriza e reconhece o trabalho de todos, porque não é um 511 

trabalho fácil, todos os dias tem demandas, ressaltando que no município tem as pessoas que 512 

fazem hemodiálise, quimioterapia, tem as demandas da zoonose, rem a questão de levar 513 

oxigênio, tem as viagens para outras cidades, então é uma demanda imensa, fora aquilo que 514 

aparece e não espera, citando que qualquer dia pode ser acometido por uma doença e sempre 515 

vai precisar das ações da saúde e sempre vai precisar das ações da saúde, citando que no 516 

município, tem três Siena, dois Mobi, uma Toro, uma Strada cabine dupla, uma Doblô, uma Van 517 

que vai para Natal, uma Van da unidade odontológica, quatro ambulâncias pequenas, uma 518 

ambulância semi-uti,  uma Strada cabine sites, relatando que aí já vai dezesseis (16) veículos, é 519 

se pegar os motoristas que fazem essas atividades na saúde, quatro ficam de plantão na escala, 520 

dois são fixos para Natal, um para o PSF rural, um do PSF bucal, e ficam três para rotativa, e o 521 

número de transporte e maior que o número de motorista, ressaltando que existe sim uma 522 

lacuna, uma demanda que se tivesse um maior número de motorista com certeza atenderia um 523 

maior número de pessoas e até desafogaria o trabalho daqueles que ficam sufocados, citando 524 

que muitas vezes presenciou relatos, que um de plantão sai, o outro vai também outra viagem, 525 

e aparece uma pessoa na urgência doente, tem os veículos e os motoristas estão todos ocupados 526 

naquele momento, fora os pacientes que não conseguem ir de Van por uma mobilidade, uma 527 

questão pessoal tem que ter outro carro e sim várias situações acontecem de faltar motorista, 528 

fora que todos sem excesso já realiza um trabalho que não medem esforços para suprir essas 529 

demandas, relatando que estava observando atentamente essa questão e solicitou dentro da 530 

viabilidade do município, citando que já teve a oportunidade de conversar com o prefeito e ele 531 

também tem esse entendimento, se não seria o momento de uma reforma administrativa, de 532 

viabilizar dentro das legalidade e dos estudos financeiros, viabilizar mais vagas e trazer mais 533 

motoristas para o município, além de estar ofertando serviço, também desafogada os trabalhos 534 

dos já existentes e atenderia uma melhor demanda daqueles pacientes que tanto necessitam dos 535 

transportes para sanar as necessidades principalmente na área da saúde, enfatizando que era 536 

um requerimento de maneira formal e espera que diante das possibilidades possa ser atendido, 537 

porque só trará benefícios para a população Serra-negrense. O Vereador Francisco Inácio 538 

(Júnior) parabenizou a vereadora pelo requerimento, pedindo para subscrever, relatando que vê 539 
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e sente na pele e sempre diz que vai vê uma solução, sempre diz que é falta de motorista. A 540 

Vereadora Vania Fernandes parabenizou a vereadora pelo requerimento, relatando que é um 541 

requerimento justo, necessário, ressaltando que sabe a realidade de Serra Negra, mencionando 542 

que o gestor é comprometido com o trabalho e bem estar da população,  enfatizando que é 543 

consciente de quantos automóveis foram adquirido nessa gestão pensando em atender melhor 544 

o cidadão, principalmente na saúde e esses profissionais têm carros a disposição suficiente, mas 545 

está sacrificando os motoristas e a demanda aumenta mais a cada dia, citando que tem nove (9) 546 

pacientes fazendo hemodiálise em Caicó,  e pode ser que este número aumente e fica inviável, 547 

os pacientes vão com acompanhantes e o carro é pequeno, e nesses dias esses carros precisam 548 

estar em Caicó com esses pacientes, e como a vereadora falou já teve a oportunidade de estar 549 

com o gestor e ele também tem esse projeto de fazer a reforma administrativa que é a única 550 

forma de  resolver, relatando que já está bem encaminhado, mas pede que agilize, que dê 551 

prioridade a essa reforma, os vereadores são a favor e vão aprovar pensando no bem estar da 552 

população e o profissional não vai ficar tão desgastado, tão sacrificado, porque muitas vezes vai 553 

várias viagens no dia com vários pacientes, sem horário de almoço, sem descanso e dessa forma 554 

vai de forma legal, pedindo para subscrever. O Vereador Eraldo Alves somou-se a vereadora na 555 

discussão do requerimento, relatando que falou no outro requerimento que é importante ter 556 

uma quantidade suficiente de motorista para atender a demanda das pessoas que precisam 557 

deste serviço tão importante, como já foi dito tem doze motoristas concursados e contratados 558 

na secretaria de saúde e de vez enquanto está ouvindo falar sobre a carência da falta de 559 

motorista para determinados veículos, então que seja realmente feito essa correção através de 560 

novos contratos, mas falou em reforma administrativa e diárias, tudo relacionado agora de 561 

fato  que possa ter um pagamento digno, diárias ou gratificação a esses profissionais, que possa 562 

ter um plano de cargo, carreira e salário para todos os servidores do município, inclusive aos 563 

motoristas do município, precisa ter de fato esse plano de cargo e carreira e essa reforma 564 

administrativa também, mas vale salientar que tem cargos no município quase sem trabalhar, 565 

alguns inclusive trabalhadores de núcleo rurais, citando que estava dizendo, porque não vê um 566 

servidor trabalhando muito, indo para Natal de madrugada, se arriscando e ganhando um salário 567 

mínimo e outros ganhando o mesmo valor sem dizer quase nada, relatando que isso é algo que 568 

deve ser visto e corrigido em qualquer tipo de administração pública, deixando essa consideração 569 

sem tirar o mérito da proposição que que a secretaria de saúde tenha motorista suficiente para 570 

garantir a demanda da população. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em 571 

votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os 572 

vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que 573 

encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 136/2022, em discussão, a 574 

Vereadora Ana Karinne relatou que isso foi um pedido de alguns artesãos que tem seus 575 

produtos, relatando que em diversas festas de padroeira, existe um espaço para os artesãos 576 

exporem seus produtos, aqueles que confeccionam, até porque valorizam a arte e o trabalho 577 

deles, então a pedido deles fez esse requerimento e espera que a secretaria de desenvolvimento 578 

econômico juntamente com a gestão possa disponibilizar esse espaço para eles exporem seus 579 

produtos e passar a festa da padroeira também valorizando os artesãos, citando que no dia 580 

anterior  teve a reunião com as pessoas que vão vender bebidas e comidas, já tem o decreto, já 581 

está delimitado o espaço, então que de atenção aos artesãos A Vereadora Vania Fernandes 582 

somou-se ao requerimento da vereador, relatando que também foi procurada pelo grupo de 583 

artesão e eles relataram esse ponto que não tinha ficado certo, porque quando eles foram na 584 

administração, através da secretaria de desenvolvimento e eles discordaram a exposição dos 585 

produtos do artesanato e a administração precisa estar alinhada e atender as normas para que a 586 

justiça libere para acontecer a festa com segurança, citando que alguns participaram da reunião 587 

e tem um prazo com a justiça, e o Projeto do uso do espaço precisa estar junto com o projeto e 588 
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anexado ao requerimento, com o prazo de no mínimo vinte (20) dias para dar entrada na justiça 589 

e ser liberado ou não e aconteça a festa, e os artesãos discordaram do espaço destinado a eles e 590 

dispensaram, e a administração já estava perdendo o prazo para mandar o requerimento para a 591 

justiça, mas torce para que de uma maneira ou de outra arranje uma forma legal para que esses 592 

artesãos exponham seus produtos na festa da padroeira,  como tem grandes bandas, atrai 593 

pessoas e através destes produtos é o nome de Serra Negra que leva, enfatizando que é uma 594 

divulgação que precisa ser feita e um apoio que precisa ser dado a esses artesãos, citando que 595 

ficou triste que na inauguração da casa de cultura não vai ter a exposição dos produtos deles, 596 

fazendo, um pedido à bancada do PT para que entre em contato com o diretor na Casa de Cultura, 597 

para expor esses produtos também na lá, citando que tem vários produtos e o artesanato é 598 

cultura e isto é uma divulgação, ressaltando que é de suma importância que também seja 599 

destinado um espaço aos artesãos para atender os anseios deles e da cidade como forma de 600 

divulgar, pedindo para subscrever a proposição. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo 601 

submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por 602 

todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa 603 

que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 137/2022, em discussão, o 604 

Vereador Sesiom Wanderley relatou que como já falou está se vivenciando um alto índice do 605 

mosquito Aedes Aegypti e uma grande quantidade de pacientes com zika, chikungunya e dengue, 606 

inclusive relatos de pessoas com dengues hemorrágica, chikungunya na forma grave, relatando 607 

que essa é uma medida que esta Casa pode tomar para que o poder executivo, através da 608 

secretaria de saúde junto com a SESAP e o estado possa mandar o carro fumacê para o município, 609 

para combater esse mosquito e também as muriçocas que tem um índice elevado na cidade, 610 

enfatizando que fez o requerimento pensando na saúde e no bem do povo. O Vereador Francisco 611 

Inácio (Júnior) parabenizou o vereador pelo requerimento, sempre pensando no bem e no 612 

melhor para o povo, citando que a dengue não está de brincadeira, a cada dia que passa os casos 613 

aumente, pedindo para subscrever e pediu o zelo e atenção da secretária de saúde, citando que 614 

confia no trabalho dela e que ela venha fazer o melhor pela cidade. A Vereadora Vania Fernandes 615 

parabenizou o vereador pelo requerimento, relatando que é um requerimento, onde todos 616 

precisam estar conscientes, parabenizando as equipes de endemias e a Secretaria de saúde que 617 

fazem um trabalho de muita importância, um trabalho honesto e com muita responsabilidade, 618 

tentando coibir e acabar com esse mosquito em Serra Negra, mas também precisa conscientizar 619 

a população de estar junto a essas equipes para que o resultado seja positivo, para que seja 620 

combatido a dengue, relatando que são as ações do cidadão que vão fazer a diferença, que vai 621 

contribuir para que o serviço, o resultado do serviço dessas equipes sejam positivos e de um 622 

resultado positivo na cidade. O Vereador Alysson Moisés parabenizou o vereador pelo 623 

requerimento, relatando que é um requerimento muito bom e de muita importância, relatando 624 

que esse problema que tem no município e em outras cidades nesse período depois das chuvas, 625 

é uma ação que tem que ser do município e dos cidadãos, todos em conjunto, porque quando 626 

uma faz a sua parte e o outro não faz não adianta, o que ocasiona essas doenças, são doenças 627 

graves, citando que já teve essa chikungunya, para idosos e crianças é muito complicado, só 628 

quem já teve sabe como é ruim ter uma doença dessa, pedindo para subscrever a proposição e 629 

pediu a população para que faça sua parte para ver se minimiza esse problema na cidade. O 630 

Vereador José Roberto parabenizou o vereador pelo requerimento, relatando que de fato a 631 

cidade vem passando por um momento difícil em relação a dengue, inclusive seu pai teve muito 632 

ruim após contrair dengue, citando que ficou com medo de ser algo mais sério e chegar a óbito 633 

pelo fato da situação que ele chegou, pedindo para subscrever. Não havendo nada mais a ser 634 

discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi 635 

aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à 636 

Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Em seguida, o Sr. 637 
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Presidente declarou encerrada a ordem do dia e facultou palavra aos líderes por cinco (05) 638 

minutos para cada um que assim o desejar. O Vereador Eraldo Alves relatou que como líder do 639 

PT na Casa e fazer justiça e transparência com a verdade dos fatos iria deixar registrado, inclusive 640 

dos agradecimentos ao governo do estado por ações que recentemente têm sido feitos no 641 

município e muitas vezes não tem sido divulgado de forma que a população não tem clareza, 642 

citando que não tem tempo de se referir a todas, então vai se referir a duas ações que bem 643 

recente o estado tem realizado no município, realizando que tomou conhecimento que o 644 

governo do estado através da companhia estadual de habitação e do desenvolvimento urbano 645 

promove o maior projeto de regularização fundiária do país, fazendo a leitura do Projeto, 646 

relatando que a entrega dos títulos no município a entrega foi feita no dia dois (2) a cento e 647 

dezessete (117) das famílias dos cento e setenta e sete moradores do bairro Helvécio Praxedes, 648 

construído na administração do prefeito Rogério Mariz, relatando que o levantamento foi feito 649 

pela FUNCERN, enfatizando que se o beneficiário fosse pagar por esse registro, pagaria em torno 650 

de dois a três mil reais, relatando que estava falando porque é um dos parlamentares que está 651 

na luta para que o estado juntamente com o município garanta a regularização fundiária a todos 652 

os moradores dos bairros mais antigos Serra-negrinha,  Arécio e os demais, no Arécio já foi feito 653 

grande parte do trabalho, o governo do estado em parceria com a prefeitura fez agora bem 654 

recente no Helvécio, citando que teve uma conversa com esse setor para que continue vindo em 655 

Serra Negra e garanta a titularização das casas para todos os bairros. Ainda relatou sobre outra 656 

ação recente, que foi a perfuração de oito (8) poços feito pelo governo do estado nos últimos 657 

dias e está vindo outros, relatando que é preciso que as pessoas tomem conhecimento que é 658 

uma ação do governo do estado, ressaltando que passou dois (2) governo o de Rosalba e de 659 

Robson e esse governo de Fátima Bezerra já foi perfurado oito (8) poços perfurados, enfatizando 660 

que outras ações que foram feitas vai ficar divulgando desde a questão da liberação dos recursos 661 

para o altar até o grande serviço que está sendo feito da casa da cultura. Finalizou mencionando 662 

que estava querendo que a população tomasse conhecimento das informações claras e 663 

verdadeiras. Após, o senhor Presidente comunicou que as inscrições da cavalgada se encerra no 664 

dia de hoje, relatando que quem não fez a inscrição e deseja fazer, se dirigissem para fazer a 665 

inscrição que é gratuita e está sendo feito na secretaria de saneamento até às onze horas (11h) 666 

e na prefeitura até doze (12h), onde será realizada as duas cavalgadas unificadas a do agricultor 667 

e a de Juvenal Lamartine dia quatro (4) de setembro, e declarou encerrada a presente sessão às 668 

dez horas e trinta e cinco minutos (10h e 35min) e convocou a todos os vereadores para a 669 

próxima sessão ordinária que será realizada no dia vinte e quatro (24) de agosto de dois mil e 670 

vinte e dois (2022). Câmara Municipal de Vereadores de Serra Negra do Norte, dezessete (17) 671 

dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e dois (2022).  672 


